

A Elie Reclus

Lugano, 14 mai 1872.

La *Revue Britannique*, n^o 2, avril 1872, renferme un article intitulé : *Légendes et Contes du Vieux Japon*. Il y aurait peut-être là de précieuses indications pour vous.

M^{me} André Léo ne sait pas où elle ira demeurer. Elle n'est point allée à Como. Elle est provisoirement à l'*Albergo d'Italia*, à Milan.

Lugano est en fête à cause du rejet de la révision. Les gens d'ici sont d'autant plus contents que Bellinzona est furieuse. En effet, s'il y avait eu centralisation, Bellinzona vendait 500.000 ou 600.000 francs une caserne dont elle ne sait que faire et que l'Etat lui eût achetée. L'affaire eût été bonne. C'est là ce qui explique le vote de Bellinzona : 930 oui, 30 non. En outre Bellinzona serait devenue capitale définitive. Voilà la politique locale !

.

ELISÉE.

J'at
gné pa
rité qu
La rép
je le c
Tu co
lâcher
tain. I
une de
courag
tant d
lidarit
Tu
ment c
discret
cabine
mon v
pleins,